

Publié le 25 juillet 2014

## La Banque Postale et la FedEpl ancrent leur partenariat dans la durée

2013 avait marqué le lancement de l'offre de la Banque Postale de prêts en faveur des Epl et son entrée au Club des actionnaires. En 2014, Rémy Weber, président du directoire de la Banque Postale, et Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl, ont décidé de renforcer ce partenariat par la signature d'une convention triennale.



La FedEpl et la Banque Postale partagent des valeurs communes : l'intérêt général comme finalité, la transparence comme modalité de fonctionnement, le territoire comme champ d'intervention, et le contrôle de la puissance publique comme garantie.

Le renforcement du partenariat engagé en 2013 fait écho au fort développement de l'action de la Banque Postale sur les territoires en faveur des Epl depuis un an qui a vocation à se poursuivre dans les prochaines années, faisant de la Banque Postale un acteur incontournable.

Par Audrey GOURRAUD